



„Kirchpättken“ wieder nutzbar

RINKERODE. Das „Kirchpättken“ vom Hof Herzog zum Hof Rips in der Rinkeroder Bauerschaft Hemmer ist am Sonntag offiziell eingeweiht worden. Der Heimatverein war federführend an der Erneuerung beteiligt und hatte für das Projekt auch die Stadt Drensteinfurt gewinnen können. Mitarbeiter des Bauhofes hatten die obere Schotterschicht aufgetragen. „Ich möchte mich bei den Familien Herzog und Rips, den beteiligten Mitgliedern und der Stadt Drensteinfurt für die Unterstützung bedanken“, sagte Theo Schemmelmann, Vorsitzender des Heimatvereins. (phi)